

L'administration Biden approuve l'envoi de 1 500 soldats à la frontière mexicaine



La Havane, 3 mai, (RHC)- L'administration de Joe Biden a approuvé l'envoi de 1 500 soldats à la frontière mexicaine dans les prochains jours.

Une telle décision tente de contenir les immigrants souhaitant entrer dans le pays une fois levé le Titre 42, la politique qui, avec la justification de la pandémie de covid-19, a permis l'expulsion accélérée de personnes du pays nord-américain.

"Le président (Joe Biden) a utilisé les outils dont il dispose pour se préparer à la levée du Titre 42", a déclaré mardi la porte-parole de la Maison Blanche, Karine Jean-Pierre, confirmant l'envoi de 1.500 soldats à la frontière sud.

Le titre 42 cessera de s'appliquer le 11 mai à 23h59 heure locale. Mais cela ne signifiera pas que "la frontière est ouverte", a précisé le département d'État dans une note publiée la semaine dernière.

"Lorsque l'ordonnance du titre 42 sera levée à 23h59 le 11 mai, les États-Unis recommenceront à utiliser le titre 8 pour traiter et expulser rapidement les personnes arrivant illégalement à la frontière", a déclaré le département d'État.

En outre, dans la perspective de la fin de l'application du titre 42, les États-Unis ont annoncé de nouvelles mesures visant à assurer une migration régulière, ordonnée et sûre, avec la coopération du Guatemala, de la Colombie, du Mexique, du Canada et de l'Espagne.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321539-ladministration-biden-approuve-lenvoi-de-1-500-soldats-a-la-frontiere-mexicaine>



Radio Habana Cuba